

Enpresak

Meliá ganó 130 millones de euros en 2023, un 8,3% más, y elevó sus ingresos un 14,8%, hasta los casi 2.000 millones (ABC)

Meliá saca músculo post pandemia. La compañía hotelera concluyó el ejercicio 2023 con un resultado neto consolidado de 130 millones de euros, un 8,3% más que el año anterior. En ese año, la empresa registró ingresos de 1.928,8 millones, un 14,8 más. En su presentación de resultados remitida este jueves a la CNMV, Meliá detalla que el crecimiento de los ingresos marca «la recuperación de la normalidad en un entorno de crecimiento global de la demanda». Durante el pasado ejercicio, la compañía firmó 26 nuevos hoteles, todos ellos en gestión, sumando más de 4.400 habitaciones, y abrió otros 12 hoteles (todos en gestión salvo un alquiler) con más de 2.300 habitaciones, manteniendo 64 hoteles y 13.524 habitaciones en su 'pipeline'. El ingreso medio por habitación disponible (RevPar) se situó un 17,3% por encima del año anterior; en el pasado ejercicio, Meliá registró un notorio incremento de tarifas (+6,8%) y ocupación (+9,9%).

Noticia Relacionada Polémica estandar No La Mesa del Turismo propone una reserva por horas como alternativa al cierre de la Plaza de España ABC de Sevilla El presidente de la institución, Juan Molas, pone como ejemplo la medida que ya funciona en la Alhambra de Granada o la Sagrada Familia La deuda neta se redujo en 60 millones «gracias a la positiva generación de caja», explica la empresa. Hace unos días, la hotelera Meliá anunció que dará entrada al Banco Santander en una de sus filiales, propietaria de tres hoteles emblemáticos del grupo. En concreto, a través del vehículo de inversiones Moon GC&P Investments, el banco tomará una participación del 38,2% en la filial, lo que representa una inyección de 300 millones de euros. La hotelera que dirige Gabriel Escarrer tiene el foco puesto en el segmento del lujo, con una creciente transformación del portfolio hotelero hacia estas marcas. Esta estrategia, explica Meliá, «pone de manifiesto el potencial de mejora del RevPAR, habiendo registrado los mayores incrementos en posicionamiento y en tarifa media, que en las marcas de lujo se sitúa al cierre de 2023 un 80% por encima del resto de marcas». Asimismo, destaca Meliá el desempeño del segmento de Congresos, Eventos, Convenciones e Incentivos (MICE por sus siglas en inglés), que en términos globales es responsable del 13,65% de los ingresos de los hoteles operados por el grupo. Sus ingresos se incrementaron un 37,78% respecto al año 2022.

Perspectivas positivas Meliá maneja previsiones optimistas para el presente año. Según las ventas ya registradas en libros, la Semana Santa registrará un crecimiento del 10% en ingresos respecto al año anterior, «con una satisfactoria evolución de la tarifa media y un volumen de reservas que según las estimaciones todavía seguirá creciendo», explica la empresa. Asimismo, explica la hotelera, los primeros meses de 2024 avalan las previsiones sobre la continuidad en la fuerte recuperación iniciada en los mercados de China (que, como ejemplo, registró un 70% más de viajeros en la última 'Golden Week' respecto al año anterior). La compañía continúa manteniendo «un optimismo prudente», al apreciarse un «creciente retorno» de las reservas anticipadas y a medio plazo, frente a las de «último minuto» que continúan siendo importantes.

Grifols se hunde un 35% en Bolsa tras presentar resultados sin auditar y retrocede a mínimos de 2012

(Europa Press RSS)

Las acciones de Grifols se han hundido este jueves un 34,93% en la peor sesión en Bolsa de su historia, situándose la acción a 7,584 euros, mínimos de marzo de 2012, después de haber celebrado su reunión con analistas en el día de la publicación de sus cuentas anuales, que no han sido auditadas aún por KPMG.

Cellnex repitió en 2023 pérdidas de 297 millones tras ingresar 4.053 millones, un 16 % más

(Expansion)

El consejero delegado de Cellnex, Marco Patuano, ha destacado el "buen rendimiento comercial y sólida ejecución operativa".

Colonial logra un beneficio operativo récord pero ajusta el valor de activos en 1.000 millones

(Expansion)

La Socimi especializada en oficinas supera sus previsiones con un resultado de 172 millones, un 7% más, y propone un incremento del dividendo (+8%) hasta los 0,27? por acción. Leer

Ebro Foods impulsa un 53% su beneficio y ejecutará una reorganización internacional

(Expansion)

La compañía logra resultados históricos por su mejora de la eficiencia de costes, su política de precios y por la gestión logística.

Lar cuenta con 240 millones disponibles para la compra de centros comerciales

(Expansion)

Lar España dispone de casi 238 millones de liquidez destinados a potenciales compras con las que aprovechar el 'boom' de centros comerciales en venta en España.

ACS gana 780 M en 2023, un 17% más, tras aumentar su participación en Hochtief

()

La constructora presidida por Florentino Pérez ingresó 35.738 millones de euros el año pasado, un 6,3% más, y registró un resultado bruto de explotación (Ebitda) de 1.909 millones de euros, un 9,2% más

Wible, de Repsol y Kia, logra ingresos récord y cierra su primer año con ebitda positivo

(Expansion)

El servicio de 'carsharing' impulsado por Kia y Repsol se convierte en la primera empresa española del sector que obtiene beneficios en un año completo. Leer

El IVA de la luz sube hoy al 21% por el desplome de precios de febrero

(El Correo Digital)

Si el precio medio del mercado eléctrico vuelve a situarse por encima de los 45 euros/MWh en marzo o en meses posteriores, el IVA a la electricidad volvería a bajar al 10%

Los salarios en España subirán un 3% en 2024

(El Economista)

Los salarios experimentarán un aumento promedio del 3% en España durante el año 2024, reflejando una tendencia ascendente aunque con un incremento más moderado que el año anterior, según señala el Estudio de Remuneración 2024 de Michael Page. Se destaca en el estudio que este aumento se concentrará principalmente en la remuneración fija, mientras que la parte variable del sueldo estará ampliamente condicionada por los logros y resultados alcanzados en los diversos sectores.

El apagón informático de los 'NextGen' ralentiza la ejecución de los fondos

(El Economista)

La ejecución de los fondos Next Generation EU va con retraso y el apagón informático dificulta aún más su gestión. El sistema de control de las ayudas conocido con el nombre de Coffee, falla y da errores de manera permanente desde que fuera creado hace ahora dos años.

La senda de déficit de Montero pasa el trámite del Congreso y encara por segunda vez el muro de la mayoría del PP en el Senado

(ABC)

La senda de reducción del déficit diseñada por el Gobierno para el periodo 2024-2026, que prevé un desequilibrio decreciente de las cuentas públicas desde el 3% de 2024, al 2,7% en 2025 y el 2,5% en 2026, superó este jueves por segunda vez el trámite de su preceptiva aprobación por el Congreso de los Diputados y encara así de nuevo su también preceptivo paso por el Senado, donde la mayoría del PP la rechazó hace algo menos de un mes.

Finantzak

MyInvestor ofrece hasta un 7,5% por invertir en facturas de BBVA, Carrefour o Yoigo

(Cotizalia)

El neobanco abre una nueva opción de inversión para sus clientes, con la posibilidad de participar en operaciones de 'crowdfunding' a partir de 50 euros

Santander, Sabadell, CaixaBank y BBVA: liquidez récord de 700.000 millones sin luchar por los depósitos

(Expansion)

Los bancos añaden 53.000 millones en 2023 sin hacer nada por atraerlos. La factura con el BCE está casi repagada y el colchón ya no les cuesta dinero.

Los grupos del Ibex ganan 50.000 millones y cierran un trienio récord

(Expansion)

El beneficio neto cae un 7% por el 'efecto Arcelor', pero las ganancias históricas de banca, turismo y algunas energéticas cierran tres años donde las grandes cotizadas han pulverizado todos los registros. Leer

El euríbor rompe con tres meses de caídas: cierra febrero en el 3,671% y vuelve a encarecer las cuotas de algunos hipotecados

(El periódico)

Pese a que los hipotecados a tipo variable esperaban con ansia una rebaja en sus cuotas mensuales al revisar su hipoteca este mes, en caso de que hagan la revisión de forma anual todavía tendrán que seguir esperando un poco más. El principal motivo es el **cambio de tendencia** que ha registrado este mes el euríbor, índice de referencia con el que se calculan los intereses de este tipo de hipotecas, cuya media mensual ha vuelto a subir en febrero de 2024 tras tres meses consecutivos de descensos.

Santander lanza una plataforma con depósitos al 3,6% en Países Bajos

(Expansion)

El banco, que ya lanzó hace un año la marca online Suresse en Alemania, quiere captar 30.000 millones en depósitos en Europa.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf